

«Wir sind Kirche» fordert überzeugenden Perspektivwechsel

Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» beklagt nach dem Missbrauchsgutachten für das Erzbistum München und Freising das Fehlen eines überzeugenden Perspektivenwechsels. Sie forderte die Bistumsleitung am Donnerstag auf, «sich der direkten Konfrontation mit den Betroffenen zu stellen, das intensive Gespräch zu suchen, persönlich um Vergebung zu bitten, sich für angemessene Entschädigungen einzusetzen und ab sofort ihr Handeln aus dem Blick der Missbrauchsopfer heraus zu gestalten».

«Statt betroffener Worte jetzt mit dem Blick der Betroffenen konkret handeln!», hieß es in der Stellungnahme. Zuvor hatte sich der Erzbischof des Bistums, Kardinal Reinhard Marx, für den massenhaften Missbrauch von Kindern und Jugendlichen durch Verantwortliche des Bistums entschuldigt und auch persönliches Fehlverhalten eingeräumt. Marx werde nun daran zu messen sein, wie schnell er die angekündigten Reformvorschläge umsetze, betonte «Wir sind Kirche» - vor allem all das, was kirchenrechtlich jetzt schon möglich sei. «Aber viele, zu viele Menschen, werden nicht die Geduld haben, darauf zu warten.»

...

<https://www.faz.net/agenturmeldungen/dpa/wir-sind-kirche-fordert-ueberzeugenden-perspektivwechsel-17758439.html>

Zuletzt geändert am 27.01.2022